

《单词百科:pyelonephritis是什么意思?pyelonephritis怎么发音?pyelonephritis的解释和用法》

英语单词pyelonephritis是什么意思?pyelonephritis怎么读?pyelonephritis怎么发音?简答网为您整理了pyelonephritis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



pyelonephritis怎么读

pyelonephritis的读音:[paɪələʊnɪ'fraɪtɪs]

pyelonephritis的意思

1、n.肾盂肾炎;

pyelonephritis的相关词组

1、calculous pyelonephritis 结石性肾盂肾炎;

pyelonephritis的双语例句

1、The term pyelonephritis refers to immediate and residual effects of bacterial infection in the kidney.

肾盂肾炎一词系指肾脏遭细菌感染的直接或遗留后果.

2、Uncomplicated pyelonephritis is usually caused by E . coli .

简单型肾盂肾炎多由 大肠杆菌 引起.

3、Primary renal mucosa-associated lymphoid tissue lymphoma, the result of chronic pyelonephritis?

肾脏黏膜相关淋巴瘤, 是慢性肾盂肾炎的后果 吗 ?

4、There is no doubt that you have acute pyelonephritis, a kind of urinary tract infection.

毫无疑问您患的是肾盂肾炎, 一种泌尿系感染.

5、Gastroenteritis, appendicitis, pyelonephritis, and pancreatitis also should be excluded.

胃肠炎、 阑尾炎、 肾盂肾炎、 胰腺炎也需要排除.

6、Acute pyelonephritis is usually localized and may have no apparent cause.

急性肾盂肾炎通常只影响局部区域,其发病多无明显诱因.

7、However, the plasma cells are most characteristic for chronic pyelonephritis.

但浆细胞却是慢性肾盂肾炎的特点.

8、Objective To investigate the methods of diagnosis and treatment for xanthogranulomatous pyelonephritis (XGP).

目的探讨黄色肉芽肿性肾盂肾炎 (XGP) 的诊断及临床治疗方法.

9、Objective To study the diagnosis and treatment of xanthogranulomatous pyelonephritis (XGP).

目的探讨黄色肉芽肿性肾盂肾炎 (XGP) 的诊断和治疗.

10、Purpose : To investigate the CT features of tuberculous pyelonephritis.

目的: 探讨结核性肾盂肾炎的CT表现及其特征.

11、About the symptom of pyelonephritis and remedial method?

关于肾盂肾炎的症状和治疗方法?

12、There is no doubt that you have acute pyelonephritis, a kind of urinary tract infection.

毫无疑问您患的是肾盂肾炎，一种泌尿系统感染。

13、This is an ascending bacterial infection leading to acute pyelonephritis.

上行性感染导致的急性肾盂肾炎.

14、She had ever received nephrectomy on the left side kidney due to xanthogranulomatous pyelonephritis.

该患者曾因左侧黄斑肉芽肾盂炎接受左肾切除术.

15、Objective treatment for acute pyelonephritis during gestation period and its influence on pregnancy (GAPN).

目标讨论妊娠期分开急性肾盂肾炎的中药 (GAPN) 的医治及对妊娠的影响.

以上是简答网为您整理的pyelonephritis怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于pyelonephritis的用法、pyelonephritis的释义、pyelonephritis的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pyelonephritis>